

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第62号
令和4年 3月10日
文責：校長 大江律子

「自分自身に挑戦」～各学年部持久走記録会～

今週は、持久走記録会週間です。どの学年も雨天の場合の延期も考え、8日の体育の時間に最後の持久走を実施しました。

本校の持久走のねらいは、「持久力を高める・粘り強く努力する力を育てる」ことです。持久走で大切なことは自分の心としっかり向きあう、貴重な活動です。そこで、各担任が、それぞれの学年で子供たちに分かりやすくめあてを伝えて取り組んできました。

3・4年生は、「持久走を通して3つの筋肉を鍛えよう」というねらいです。①「体のきんにく」を鍛える（運動し続ける力：持久力、自分のペースで走り続ける）②「心のきんにく」を鍛える（最後まであきらめない心、きついときにふんばれる心）③「頭のきんにく」を鍛えよう（自分のペースを考える力、スッキリして学習にも集中できる）です。最後の持久走の授業で、子供が3つのきんにくを確認しました。

2時間目 3・4年、3時間目 1・2年、4時間目 5・6年でスタートしました。それぞれの学年が、自分のめあてに向かって走りました。今年、持久走で走る子供たちをみて感じたことが、全員が力いっぱい走っている姿がとても印象的でした。また、走っている友達を一生懸命応援する子供の姿も見られました。

龍野っ子一人一人が、3つの筋肉をしっかり鍛えるとともに、友達を思いやる心もたくさん発見できました。

今年の持久走は、昨年以上に感染対策を意識しました。「マスクを外すのは走るときだけ、走り終わり呼吸が整ったらマスクをつける、並ぶときにも間隔をあけて並ぶ」などです。終わった後の手洗い、うがいの徹底も図りました。

持久走で走り終えた子供たちは、応援に来てくださった保護者の方々に「ありがとうございました」と伝えました。また、準備してくださった先生方にも感謝する姿も見られました。

今年も、持久走の授業が終わりました。持久走を通してひとまわり成長をした龍野小の子供たちです。



町生徒指導連絡協議会・・・

8日（火）町の生徒指導連絡協議会が龍野小で開催されました。会の最初に、子供たちの授業の様子を見ていただきました。「とても落ち着いて集中して授業を受けている」と感想をいただきました。

下校後、「ヘルメットを着用せず自転車に乗っている・道路で遊んでいる」などのお話があったそうです。学校でも、しっかり指導していきます。ご家庭でもご協力ください。



コロナ感染予防対策

熊本県では、感染状況がまた増加傾向が見られます。卒業式を前に、学校では再度感染対策の強化に努めています。

毎回お願いしておりますが、ご家庭での感染対策のご協力もよろしくお願いいたします。

文科省「学校における新型コロナウイルス感染症における衛生管理マニュアル」から

- (1) 休日における不要不急の外出を控える
 - (2) 仲のよい友人同士の家間での行き来は控える
 - (3) 家族ぐるみの交流による接触は控える
- ・外出時のマスク着用、家の中でも必要に応じたマスク着用、手洗い、うがい、室内の換気など基本的な感染対策を家庭でも行う